
REQUERIMENTO  N.º385    ⁄2010

Ementa: Solicitando informar sobre quando será colocada uma placa com indicação na entrada do Bairro 
Ipê II, sentido Pinda⁄Moreira César. 

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que, em resposta ao requerimento nº 278⁄2010 deste vereador, que questionava 
possibilidade de instalação da placa,  foi nos informado por meio do ofício 999⁄2010- GAB, que “O 
Departamento de Trânsito consultará o DER sobre a viabilidade de se colocar a placa indicativa em 
questão, no canteiro central da Rodovia Ver. Abel Fabrício Dias”.

 

Considerando que já existe uma pequena placa sentido Moreia César⁄ Pinda.

 

Considerando que o bairro Ipê liga diversos conjuntos habitacionais e precisa de sinalização.

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro e ao Departamento de Trânsito, solicitando informar sobre quando será colocada 
uma placa com indicação na entrada do Bairro Ipê II, sentido Pinda⁄Moreira César. 

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 29 de Novembro de 2010.

 
 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB

 


